

NOCES D'OR

DE

L'Institut des Soeurs des SS. NN. de Jésus et de Marie

A HOCHELAGA

SOUS le titre que nous avons mis en tête de ces lignes, vient de paraître un brochure de 150 pages, éditée avec un soin tout particulier par les imprimeurs de notre journal.

Echo fidèle et sobre des brillantes fêtes jubilaires du couvent d'Hochelega, ce joli petit volume, œuvre d'un ami de l'institut, est d'une exquise délicatesse. Il se lit tout d'une traite.

A la suite de quelques renseignements sur les origines de l'institution, vient le compte rendu complet des événements qui ont marqué le jubilé.

Organisation préliminaire, appel du comité exécutif, adhésion enthousiaste des anciennes élèves, réunions fraternelles et cérémonies religieuses durant les trois jours des fêtes jubilaires, clôture de ces fêtes, tout est raconté avec charme et réserve.

Le récit est coupé de temps en temps par quelques articles de journaux se rapportant au jubilé, par la reproduction intégrale ou l'analyse des sermons prononcés au cours des offices religieux, et par des extraits de lettres d'une suave fraîcheur de sentiments.

On a aussi eu la bonne inspiration de rapporter tout au long le dialogue entremêlé de chants débité par les élèves actuelles, et qui avait fait verser, dans le temps, des larmes d'émotion à plusieurs.

Des gravures représentant les fondatrices et les différentes maisons de l'institut, donnent à la brochure un caractère véritablement artistique.

Enfin, dans un appendice, qui contribuera pour sa large part à l'intérêt du volume, sont dressées des listes comprenant :

- 1^o Les noms de tous les membres du clergé présents aux fêtes ;
- 2^o Ceux de toutes les anciennes élèves venues au jubilé ;
- 3^o Ceux des élèves qui ont terminé leur cours au pensionnat d'Hochelega ;
- 4^o Un tableau statistique montrant l'état actuel de l'institut des Soeurs des Saints Noms de Jésus et de Marie.